

La Cofradía del Santo Calvario no hará el desfile de la Legión por falta de presupuesto

27/02/2017



Sin una subvención la cofradía no puede asumir el coste | Jesús Cruces.

La Cofradía del Santo Calvario ha confirmado hoy que **este año no podrán realizar el desfile de la asociación Legión Tercio de Extranjeros** que abrió el pasado año el [25 aniversario de la imagen del Cristo del Buen Amor](#) con una procesión en la que participaron más de cien legionarios procedentes de Málaga, "lo que hizo que el nombre de Elda sonase a nivel nacional", ha explicado el presidente de la cofradía, David Sempere.

Este acto causó una **gran expectación entre los eldenses y las numerosas personas que visitaron la ciudad** el pasado mes de febrero procedentes de Castellón, Almansa, Albacete y Almería, y que disfrutaron de una jornada en Elda, además de utilizar los servicios

de restauración y bares de la ciudad.

El presidente de la Cofradía del Santo Calvario ha puntualizado que ante la gran cantidad de personas y colectivos que les preguntan si van a repetir este desfile **lamenta "decir que no se hará puesto que estos actos necesitan un presupuesto fuera del alcance de una Cofradía formada por veinticinco personas**, motivo por el que a pesar de todo el trabajo, esfuerzo y ganas, este año no hemos podido reunir la cantidad necesaria".

El presupuesto al que se refiere son unos **9.000 euros que se destinarían a pagar las dietas y traslado en**

autobús de los legionarios, además de hacer una **aportación a la fundación que tiene esta agrupación** para ayudar a legionarios que no tienen un medio de vida. No obstante, la entidad agradece a todas las personas, colectivos, organizaciones, empresas y entidades que se han prestado a colaborar con ellos para la organización de este acto.



La Legión reunió el año pasado a miles de personas | Jesús Cruces.

La presidenta de la Hermandad de Cofradías de Semana Santa, Pilar Martínez, se reunió hace varias semanas con representantes del equipo de gobierno para pedir la colaboración del Ayuntamiento. Sin embargo, según ha aclarado Sempere, al parecer "y a pesar del extraordinario éxito de público con gran participación en la calle, comercios llenos un sábado por la tarde, establecimientos de hostelería a reborar y grandes felicitaciones por lo bien que resultaron los actos del año pasado, **el equipo de gobierno ha decidido no colaborar y que este acto se pierda con la excusa de que los 'grupos políticos no estaban por la labor'**, cuando nos consta que al menos el Partido Popular y Ciudadanos están a favor de su celebración".

De todas formas, desde la Cofradía del Santo Calvario han dicho que **están decididos a seguir trabajando para poder repetir los actos que tan brillantemente iniciaron su 25 aniversario** y que la Legión Tercio de Extranjeros pueda volver a desfilarse por las calles de Elda.

La Cofradía del Santo Calvario realizará otro tipo de actividades para cerrar el 25 aniversario del Cristo del Buen Amor, como será una misa el próximo 11 de marzo, a la que asistirá la hermandad de Antiguos Caballeros Legionarios de Alicante, hermanados con esta cofradía eldense, y que "harán los rituales propios dentro de la iglesia, aunque no habrá desfile por las calles", ha matizado Sempere.



Esta cofradía intentará en próximos años traer la Legión a Elda | Jesús Cruces.

Fiestas

La concejala de Fiestas, Laura Rizo, explicó que el equipo de gobierno ha decidido no colaborar económicamente este año en la celebración del acto del desfile de la Legión Tercio de Extranjeros promovido por la Cofradía del Santo Calvario por entender que "el pasado año se les hizo una **aportación de 1.600 euros para el 25 aniversario de la imagen del Cristo del Buen Amor y este año pretendemos destinar ese dinero a otros ámbitos sociales**".

La semana pasada Laura Rizo se reunió con los grupos políticos de la oposición para explicarles que ellos ya habían colaborado con este acto el pasado año, y cree que entendieron su postura, "puesto que **este año hay otros colectivos que celebran sus propios aniversarios y también solicitan ayudas** para llevar a cabo sus actividades".